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> La ministra Tohá también se refirió a la situación de criminalidad en el país. 

Tohá abre la puerta a 
opción presidencial: 
“Ya vendrá el momento 
de pensar esas cosas” 
La ministra del Interior fue consultada respecto de si ha pensado competir 
por La Moneda. “Cada vez que me dicen eso yo digo, bueno, si me meto en 
esa conversación, voy a descuidar la tarea en la que estoy metida, que ya es 
superexigente. Entonces, prefiero cuadrarme en la tarea actual”, planteó. 

  

José Navarrete 
  

La ministra del Interior y Seguridad Públi- 

ca, Carolina Tohá, concedió este martes 

una entrevista al programa matinal de ra- 

dio Corazón, para hablar sobre la labor del 

gobierno ante la delincuencia. En el espa- 

cio, la secretaria de Estado detalló las me- 

didas que impulsa la administración del 

Presidente Gabriel Boric en la materia y 

respondió preguntas de auditores preocu- 

pados por la situación de criminalidad en 

el país. 

En ese marco fue consultada si tiene pen- 

sado competir por La Moneda. 

“Si me pongo a pensar en eso, ¿cómo hago 

este trabajo que tengo todos los días? Ten- 

go que hacer este trabajo bien y después se 

discutirán esas cosas”, respondió. 

Ante la insistencia en la consulta, comple- 

mentó: “Sí, por supuesto me pongo a pen- 

sar, y me meto en esta conversación, pero 
cada vez que me dicen eso yo digo, *chuta, 

si me meto en esa conversación, voy a des- 

cuidar la cosa en que estoy metida”, que ya 

es superexigente. Entonces, prefiero cua- 

drarme en la tarea que estoy hoy y ya ven- 

drá el momento de pensar esas cosas”. 

En la entrevista, Tohá también fue con- 

frontada por el planteamiento hecho des- 

de el Ejecutivo, con afirmaciones del pro- 

pio Presidente, respecto a que “Chile está 

mejor” que hace dos años, a propósito del 

segundo aniversario del gobierno. 

Tohá hizo hincapié en que “ninguna me- 

dida es una varita mágica, pero cuando se 

les aplica todas juntas, se empieza a lograr 

un cambio en la situación”. 

“En la Región Metropolitana tenemos un 

desafío grande todavía, pero hemosido lo- 

grando resultados. Hoy día en el norte ya no 

hay los delitos que había hace dos años. En 

el sur tampoco, en lazona de La Araucanía, 

la Macrozona Sur, se ha logrado detener la 

ola de ataques, se ha logrado bajar los ni- 

veles de migración irregular, hay que bajar- 

la mucho más, todavía estamos lejos de la 

meta, pero la tendencia al alza ha parado. 

Entonces, en ese sentido, estamos mejor, 

pero es verdad que la gente no se siente me- 

jor. Lo sabemos. El miedo sigue a tope”, re- 

conoció la autoridad. O 

    

  

General Ricardo Yáñez ratifica en La Moneda 
que seguirá “trabajando hasta el último día” 

De cara a la formalización que deberá 

afrontar en mayo, el general director de Ca- 

rabineros, Ricardo Yáñez, asistió este mar- 

tesa la ceremonia en La Moneda por la pro- 

mulgación de la Ley Marco de Cibersegu- 

ridad y la entrega dela Política Nacional de 

Ciberseguridad, que encabezó el Presiden- 

te Gabriel Boric. Tras la actividad, mientras 

se dirigía al vehículo que lo esperaba en las 

afueras de la sede de gobierno, el jefe po- 

licial afirmó a la prensa que seguirá traba- 

jando “hasta el último minuto”. Es un 

planteamiento que ya había expresado ante 

los altos mandos de la policía uniformada 

el jueves 21 de marzo, en un trabajo a puer- 

tas cerradas en el tradicional “consultivo de 

generales” que la institución hace tres ve- 

ces al año, en la Escuela de Carabineros. 

Días antes, el 17 de marzo, el ministro de 

Justicia, Luis Cordero, abordó la situación 

    

de Yáñez, ad portas de la audiencia del 7 de 

mayo, y en la que el Ministerio Público for- 

mulará cargos contra Yáñez por presuntos 

delitos en el contexto del estallido social. 

“Yo esperaría que el general director eva- 

luara su renuncia antes de ser formaliza- 

do”, dijo el secretario de Estado. 

  

Ministra Orellana por denuncia de abuso sexual contra 
alcalde de Laja: “Repudiamos estos hechos de violencia” 

La ministra de la Mujer y Equidad de Géne- 

ro, Antonia Orellana, se refirió este martes 

ala denuncia por abuso sexual en contra del 

alcalde de Laja, Roberto Quintana (Indep.), 

luego de que se hiciera público un video en 

que se ve al jefe comunal besando a una tra- 

bajadora de la municipalidad en reiteradas 

ocasiones. El registro de casi tres minutos y 

medio fue presentado como prueba para la 

denuncia realizada por la trabajadora. Pos- 

teriormente dichas imágenes fueron anali- 

  

zadas por la Policía de Investigaciones (PDI), 

cuyo análisis determinó que el alcalde besó 

14 veces ala funcionaria y la abrazó otras cin- 

co. Porsu parte, Quintana negó las acusacio- 

nes, argumentando que el día que se grabó 

el video él estaba con una agenda repleta de 

actividades y para respaldar su versión pre- 

sentó fotografías. Bajo ese marco, Orellana 

señaló que “como Ministerio de la Mujer y 

Equidad de Género repudiamos todos estos 

hechos de violencia contra las mujeres”. 

  

Chile inicia inmunización 
contra virus respiratorio 
sincicial con Nirsevimab 

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se 

trasladó este martes hasta el Hospital El 

Pino, en San Bernardo, para el inicio de la 

inmunización contra el virus respiratorio 

sincicial (VRS) en recién nacidos con el 
medicamento inyectable Nirsevimab. “Hoy 

día es un día histórico para nosotros, co- 

menzamos con los primeros niños que han 

recibido la inmunización con Nirsevimab, 

elanticuerpo monoclonal que protege con- 

tra el VRS. Éste esla principal causa de hos- 

pitalizaciones y secuelas por virus respira- 

torios en menores de un año. Todos los que 

estamos acá (...) y en general la comunidad, 

las familias, saben lo que significa el virus 

sincicial durante cada invierno”, afirmó. 

  

  

Cataldo: “Están usando a los 
niños como herramienta 
para la disputa política” 

El ministro de Educación, Nicolás Catal- 

do, serefirió este martes a la comisión in- 

vestigadora que anunció la bancada de la 

UDI por los estudiantes que se mantienen 

sin matrículas. Sostuvo que le parece 

“sorprendente, a lo menos, que hoy día ac- 

tores políticos se sorprendan frente a un 

hecho que lleva mucho tiempo en desa- 

rrollo y que se indignen y que hagan las 

performance que se hacen porque en de- 

finitiva están usando a los niños y niñas 

como herramientas para la disputa polí- 

tica. Y eso es inaceptable. Acá nos hace- 

mos cargo todos de un problema que lle- 

vaarrastrándose por mucho tiempo o este 

problema no se va a resolver”.
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